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「大地の会」(二ツ井町農産物直売所“きみまち杉ちょくん”指定管理者)団 体 名

平成 年７月２日（水） 午後６時 分 ～ ８時 分開 催 日 時 20 30 00

二ツ井町庁舎大会議室開 催 場 所

「大地の会」の皆さん 人（能代市：市長 他５人）出 席 者 30

直売所脇自販機ゴミ箱の処理について 他案 件

会議の概要 （○…「大地の会」の皆さん ●…市長 ■…市各職員）

・大地の会…農産物直売所「きみまち杉ちょくん」の管理運営をしている。

農産物の販売だけでなく、米粉パンの開発販売、店舗前への生花

の展示、四季折々のイベントなども企画している。

１直売所脇自販機ゴミ箱の処理について

○直売所建設以前からある自販機の回りにゴミが放置され、トラブルへの対処

をしている。市でも対処していただけないか。

●行政として、自分のゴミは自分で処理するという基本を指導した上で、皆様

になるべく迷惑をかけないよう関係各位と相談していきたい｡

２イベント時のテント設営許可について

○以前、企画イベント等の際､店舗だけでは手狭で屋外へテントを設置したか

ったが許可されなかった。なぜか。

●構内の施設は市の行政財産で､使用に際しては｢駐車場スペース｣｢危険性｣｢地

域活性化に繋がるか｣等総合的な判断で許可をする。テントを設置する際は

ご相談いただきたい。

３特産品ソフトクリームの販売について

○直売所建設の際、道の駅に以前からある二ツ井総合観光センターと旧二ツ井

町担当課を交えて協議を重ね､同商品は扱わない等の条件で認められた経緯

があるが、こちらで開発した地元の特産品を使ったソフトクリームを販売で

きないかと考えている｡

●その経緯は聞いているが、観光センターと率直に話をしてみてはどうかと感

じる。客の希望に沿う商品を提供する方向での話し合いが必要ではないかと

思う｡

４学校給食への地場産野菜の積極使用について

○地元の小中学校へ、地元産の野菜を使用してもらえないか｡

● ｢学校給食｣の地産地消は大賛成である。常々、地元産のものを使い、安全･

安心に心がけてほしい旨は伝えている。二ツ井地区での食材は｢二ツ井町学

校給食物資納入組合｣を通して調達しているが、昨年からは直接の調達もし



ているようなので、実務者レベルで給食センターに相談してほしい。

５荒れ地などの雑草対策について

○農地周辺に､廃工場や廃屋･耕作放棄地等があり、廃材等の散在、雑草等の繁

茂し、害虫発生の温床など農作物に被害を被る懸念がある。何か対策はない

ものか｡

●耕作放棄地に関しては、まずは持ち主同士で話をしたり、｢農地･水･環境保

全向上活動支援事業｣に参画する地区は、その事業で対応する等も可能なの

で、地域で話し合ってもらいたい。その上で行政が手助けできることがあれ

ばその方法を模索したいと思う。廃工場や廃屋等については私有財産のため

め､所有者に対し、充分な管理等を促しお願いすること程度しかできないこ

とを理解いただきたい｡

●皆さんにがんばっていただき､この直売所についてはお褒めの言葉をよく聞

く。こうして人と接することが何かヒントになることもあると思う。今後も

引き続きがんばってもらい､二ツ井地域の良さを全県･全国に発信して行ける

“きみまち杉ちょくん”になってもらいたい｡

その他

･レジカウンターの高さの検証…地域局産業振興課職員が立ち会い、製作した大

工に改善依頼するよう話した。７月７日改修済

み。

･遊具(滑り台)の点検…地域局建設課確認｡使用禁止措置し､業者に点検依頼。

･仁鮒－天神線 看板の確認…仁鮒側は神社付近､天神側は手前に設置した｡

･きみまち阪内水道の水質確認…県に確認｡改修工事発注済｡ 工期限。9/30


